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B e s c h l u s s 

des Fachausschuss Bildung, Jugend, Kultur und Sport  
des Beirates Obervieland vom 05. November 2020 

Erforderliche Brandschutzsanierung und räumliche Situation im  
Bürgerhaus Obervieland 
Der Beirat Obervieland fordert den Senator für Finanzen auf,  

 dem Bürgerhaus Obervieland einen räumlichen Ausgleich für die im Zuge der derzeit 
angelaufenen Brandschutzsanierung am Gymnasium Links der Weser erzwungene Auf-
gabe der Hälfte einer bisher für Sportangebote im Haus genutzten Fläche anzubieten, 

 für das Bürgerhaus Obervieland zeitnah ebenfalls eine Brandschutzsanierung vorzuse-
hen und 

 dem Beirat dazu im Rahmen einer Beirats-/Fachausschusssitzung zu berichten.   

Begründung:  
Mit großer Verwunderung hat der Beirat Obervieland zur Kenntnis nehmen müssen, dass das 
Bürgerhaus Obervieland rund die Hälfte einer bisher für Sportangebote genutzten Fläche des 
Hauses im Zuge der Brandschutzsanierung des Gymnasiums Links der Weser aufgeben muss, 
ohne dass dafür im Gegenzug bisher ein räumlicher Ausgleich vorgesehen wäre. 
Das Bürgerhaus Obervieland stellt die größte sozial-kulturelle Einrichtung im Stadtteil Obervie-
land mit einer Vielzahl von Angeboten für alle Altersgruppen dar. Die ersatzlose Aufgabe eines 
bisher intensiv genutzten Gruppenraumes zwingt die Einrichtung zu einer Angebotsanpassung, 
was in der Folge zu Defiziten in der sozial-kulturellen Versorgung des Stadtteils führen würde 
und aus Sicht des Beirates nicht hinnehmbar wäre. 
Des Weiteren ist für den Beirat nicht nachvollziehbar, warum das Bürgerhaus Obervieland, 
trotz der Verbindung mit dem Gymnasium Links der Weser in einem Gebäudekomplex, in die 
dort vorgesehene Brandschutzsanierung planerisch nicht einbezogen worden ist, obwohl ein 
Bedarf dafür ebenfalls deutlich erkennbar vorhanden ist. Der Beirat fordert vor diesem Hinter-
grund daher, für das Bürgerhaus Obervieland zeitnah ebenfalls eine Brandschutzsanierung 
vorzusehen.      

Abstimmungsergebnis: Einstimmige Zustimmung 

gez. Radolla 

Michael Radolla 
   (Ortsamtsleiter) 


